

Krems, am 13.02.2024

Hoher Besuch im Kindergarten

Pilotprojekt im Kindergarten Gneixendorf

Krems – Der Kindergarten Krems-Gneixendorf ist einer von zwei Landeskindergärten in Niederösterreich, in denen ein Pilotprojekt zur geschlechtersensiblen Pädagogik gestartet wurde. Familienministerin Susanne Raab stellte das Projekt in Krems vor.

Gemeinsam mit Familienministerin Susanne Raab präsentierte „LEA - Let's empower Austria“, der Österreichische Fonds zur Stärkung und Förderung von Frauen und Mädchen, eine neue Materialbox im Kindergarten Krems-Gneixendorf. Die Materialbox [UN]TYPISCH enthält Informationen für geschlechtersensible Elementarpädagogik nach aktuellem Forschungsstand sowie Methoden mit starkem Praxisbezug. Sie bietet vielfältige Möglichkeiten zum Ausprobieren, Reflektieren und Aufbrechen veralteter Rollenbilder – damit jedes Kind aufgrund von Interessen und Fähigkeiten und nicht aufgrund seines Geschlechts gefördert und gefordert wird. In der ersten Phase wird das Set an 100 niederösterreichische Kindergärten verteilt.

Die Materialien stehen unter www.letsempoweraustria.at/elementar kostenlos zum Download zur Verfügung.

*Foto: Bei der Präsentation im Kindergarten Krems-Gneixendorf: (v. l.) Raffaella Fasching (Stv. Kindergartenleitung), Katja Grafl (Projektleitung LEA), Elisabeth Heiß (Kindergarteninspektorin Bezirk Krems), Landtagsabgeordneter Josef Edlinger, Kathrin Tellian (Pädagogische Beraterin Land NÖ), Susanne Raab (Bundesministerin für Frauen, Familie, Integration und Medien), Stadtrat Helmut Mayer, Christina Frischengruber (Amt für Bildung Krems) und Sarah Feierabend (Universität Graz).
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227

Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales

Obere Landstraße 4, 3500 Krems